

○委員会 児童会

児童会は、今年度から1年間同じメンバーで活動することになりました。

1学期は運動会の開会式と閉会式で児童代表の言葉を言ったり、司会や得点発表したりしました。また、1学期の最後には、児童会として取り組みたいことを話し合いました。「あいさつ運動」や「きょうだい学級交流」をしたいなど、たくさん意見ができました。2学期は「かめっこ祭り」に向けて準備をしています。みんなが学校生活を楽しく過ごすことができるよう、活動に取り組んでいます。



掲示委員会

掲示委員会では、その時期にあった掲示物を作り、1階～2階に上がる東階段の掲示板上に掲示しています。1学期は、5月に梅雨、6月に運動会、7月に七夕の掲示を作りました。毎回素晴らしい掲示物を作ってくれていますので、来校した際は、ぜひ掲示委員会の掲示をご覧ください、季節を感じていただけたらと思います。



飼育栽培委員会

飼育栽培委員会は、亀の世話と学校園で植物を育てています。今年度は委員会で話し合って、サツマイモを育てることになりました。たくさん収穫できるように、委員会で畑の畝を作り、草抜きやクラスごとに水やりをしています。

また、2学期は新たに学校で何か生き物を飼うことができるか、委員会で話し合っ決めてようと考えています。



放送委員会

放送委員会は毎日、休み時間や給食・そうじの時間を全校児童に知らせる放送を行っています。1学期には、委員会で話し合っ、各学年の先生にインタビューを行い、その回答をもとに「先生紹介」の放送を行いました。

委員会では、他にもさまざまな企画について話し合っています。2学期からは季節や行事に合わせた「クイズ」や「なぞなぞ」の放送を計画し、準備をしています。聞いている人たちに楽しんでもらえるよう、活動に取り組んでいます。

